

I INTEGRACIÓN DE LA DOCENCIA, INVESTIGACIÓN Y PROYECCIÓN SOCIAL Y LA CALIDAD FORMATIVA DE LA UEES

Lic. Juan Carlos Arteaga Mena
Vicerrector de Investigación y Servicios
Universitarios

La calidad formativa de la Universidad Evangélica de El Salvador, UEES, está vinculada a dos grandes factores: la integración de la docencia, investigación y proyección social; y el énfasis en la formación de valores cristianos; lo que posibilita la mejora continua de la calidad de recursos humanos institucionales y la innovación de los conocimientos que adquieren los estudiantes.

La UEES concibe la docencia como la base para desarrollar el conocimiento, valores, habilidades y actitudes para la vida; la investigación es la que ilumina, innova y crea nuevos conocimientos para nutrir a la docencia y la proyección social es la que dirige la investigación y la docencia, porque constituye el observatorio del movimiento y cambio de la realidad y es el radar del estatus de la calidad institucional en la sociedad.

Esta interrelación de docencia, investigación y proyección social, permite el cumplimiento de la misión de la UEES, ya que la calidad académica institucional se está orientando a la formación de conocimientos innovadores, formación de valores cristianos, formación

ciudadana responsable y formación para el nuevo mundo del trabajo; lo que hace que los profesionales de la UEES tengan oportunidad de desarrollo profesional y laboral.

La UEES cuenta con políticas de investigación, orientadas a la institucionalización de la investigación, financiamiento y gestión, adecuación organizativa y desarrollo de los recursos humanos, las cuales están construyendo una cultura de investigación institucional e investigación en cátedra con los pasos formales de la investigación; lo que permite socializar y validar el método científico en la resolución de problemas, generando nuevos conocimientos, motivación, creatividad y dominio de los procesos de investigación; lo que refleja el esfuerzo y compromiso institucional con la mejora continua de la calidad académica; lo que se traduce en un gran valor para los estudiantes por la calidad de conocimientos con los que interactúa; de ahí que la UEES se caracteriza en la formación de profesionales de calidad, conscientes del servicio a sus semejantes y con formación en valores cristianos para impactar en el desarrollo individual, familiar y nacional.